

Juventud

CLARA RODRIGO OBTIENE EL PRIMER PREMIO DE LA MUESTRA JOVEN DE CÓMIC ‘MÁLAGACREA’ CON LA OBRA ‘HERBARIO’

La Caja Blanca acogió ayer la inauguración de la exposición con los finalistas y la entrega de premios de la Muestra de Cómic para jóvenes artistas

11/10/2023.- La autora Clara Rodrigo se ha alzado con el primer premio de la Muestra Joven de Cómic ‘MálagaCrea’ 2023, dotado con 1.200 euros, por la obra ‘Herbario’. Juan Fernández con ‘Oh no, mi batería social’ y Margarita López con ‘El Crohn’ han obtenido el segundo y tercer premio dotados con 900 y 700 euros, respectivamente.

La Caja Blanca acogió ayer la inauguración de la exposición con los finalistas de la edición de este año de la Muestra Joven de Cómic que organiza cada año el Ayuntamiento de Málaga a través del Área de Juventud. Un total de 20 cómics de artistas locales se podrán visitar en este espacio hasta el 9 de noviembre, de lunes a sábado, en horario de 10 a 14 y de 17 a 21 horas, domingos y festivos cerrado.

Asimismo, se dieron a conocer los premiados de esta edición y se realizó la entrega de los galardones que reconocen a jóvenes artistas que despuntan en esta disciplina. Además de los premiados se entregaron tres menciones especiales: Ana Isabel Jiménez por la obra ‘El tenedor’; Marta López por ‘R.E.M.’; y Marcos Barrientos por ‘Cómo ir a Fuengirola en tren’. Una vez finalizada la exposición con los finalistas se entregará el premio especial del público, dotado con 500 euros, a la obra que obtenga el mayor número de ‘me gusta’ en la red social que establezca el Área de Juventud para realizar la votación.

La Muestra Joven de Cómic ‘MálagaCrea’ fomenta la aparición de nuevos valores en el sector del cómic, con el fin de promocionar a jóvenes dibujantes, ilustradores y guionistas cuyas obras destaquen por la originalidad, innovación, experimentación, dibujo, guion y la búsqueda de la unión de las nuevas tecnologías con el dibujo y diseño de personajes, entre otros.

El jurado de la Muestra Joven de Artes Visuales MálagaCrea 2023 lo componen cada año personas de reconocido prestigio profesional. Para esta edición se ha contado con la colaboración de Francisco Javier Gamboa, dibujante e ilustrador de cómics; Juan Carlos Ruiz, diseñador e ilustrador; y Miguel Ángel Díaz, CEO de Cómic Stores.